

# *Evo Morales critique la violation de l'immunité diplomatique de l'ambassade du Venezuela à Washington*

---



La Paz, 17 mai (RHC)- Le président bolivien, Evo Morales, a critiqué le gouvernement des États-Unis pour avoir violé le droit international moyennant l'irruption illégale de forces de la police nord-américaine dans l'ambassade du Venezuela à Washington.

Sur son compte twitter, le président bolivien a signalé que l'action du gouvernement que préside Donald Trump a été commise pour appuyer les personnes envoyées par l'autoproclamé président par intérim du Venezuela Juan Guaidó.

Pour sa part, le gouvernement vénézuélien a dénoncé le fait que l'action a été réalisée de façon violente pour déloger les activistes qui se trouvaient à l'intérieur du siège diplomatique avec son autorisation.

Selon des sources diplomatiques, le Venezuela dénoncera les faits devant l'ONU pour arriver jusqu'à la dernière instance à cause de la violation par les États-Unis du droit international et de la Convention de Vienne.



**Radio Habana Cuba**